

両郷中央小だより

仰高館



令和5年度
第2号
5月25日

大田原市立両郷中央小学校
〒324-0206 大田原市中野内 809
TEL 0287-59-0009 文責：森 秀明

両郷中央小学校教育目標

- よく考え自ら学ぶ子
- 礼儀正しく思いやりのある子
- 健康でがんばりぬ子

学校経営の方針

新たな時代を切り拓く
しなやかで力強い 人材の育成

文字を大きく
しました。
(4月から)

暦の上では「立夏」が過ぎ、「小満(しょうまん)」の時期となりました。「小満」は秋に種まきした小麦がこの時期に収穫でき、「少し安心したり満足したりすること」が由来のようです。これから「夏至」に向かって万物が太陽の光を浴びて、すくすく成長していく季節でもあります。本校の子供たちは、健やかに元気に過ごしており、活気に満ちた学校生活を送っています。

新型コロナウイルスの対応は、第5類に移行となり、学校での行動制限も様々な場面で緩和しております。今後とも国や県等の方針を踏まえ、「教育の質」を最大限上げられるよう組織として取り組んで参ります。感染症のウィルスは、消え去った訳ではありませんので、十分に配慮しつつ、教育活動を展開したいと考えます。

保護者の皆様や地域の皆様には、学校教育活動に対しまして深い御理解や御支援を賜っておりますこと、深く感謝申し上げます。今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。引き続き全職員で緊張感をもって、「安全・安心な学校」づくりに力を尽くしたいと思います。

「スポーツフェスティバル」実施しました。

24日(水)には、「スポーツフェスティバル」を実施しました。今年度は、参観者の人数制限をなくし、声を出しての応援制限も解除して実施いたしました。黒羽学園内の4つの小学校で協議し、今年度については、「平日の午前中に実施」、「種目の厳選」、「来賓の御招待はなし」等の方針のもと実施することといたしました。大田原市内では、土曜日開催とした学校も出始めるなど、対応はそれぞれの学校や地域(中学校区)の実情で様々です。黒羽学園内でも、令和6年度に向けて、今後検討してまいります。

当日は少し肌寒い天候でしたが、晴天の中、無事に実施できました。子ども達は、保護者の皆様の温かな応援を受け、張り切って活動できました。御参観いただきありがとうございました。

下の写真の赤丸の機材は、後援会の費用で購入した放送用機器です。昨年度から使わせていただいています。1台でCD再生の他、ワイヤレス機器の接続、Bluetooth機器の接続などができます。地域の皆様からの賛助会費等を使わせていただいております。ありがとうございます。



リーダーシップを発揮した6年生



放送機材(後援会購入)

宿泊学習実施 ～那須高原自然の家～

6月14日(水)、15日(木)の2日間、4年生～6年生で、那須高原自然の家(ウィンディー那須)で宿泊学習を行います。当日は、「殺生石からのハイキング」、「マイスプーン作り」、「キャンプファイヤー」、「うどん打ち体験」など、様々な活動を予定しています。自然や人と強く関わる体験活動は子ども達の記憶にも残り易く、大人になる成長の過程でとても大切です。是非、良い思い出にさせたいと考えます。



那須高原自然の家

栃木県誕生150周年

6月15日は栃木県の「県民の日」です。今年は、概ね現在の栃木県の形ができてから、150周年となります。学校では「ふるさ関連学習」をしたり「県民の歌」を歌ったりしています。栃木県教育委員会のホームページにも「とちぎふるさと学習」として、本県ゆかりの情報がまとめられています。どうぞ、御参照ください。6月は、「ふるさと学習強化月間」となっています。郷土を愛する心を育みます。



<スポーツフェスティバルの様子>



開会式:青空の下での開催



選手宣誓!



体育委員です。



全校生のラジオ体操



1~3年生:「かけっこ」



4~6年生:「徒競走」



レッツ3分クッキング
1~3年生



全校ダンス



だるま運び
リレ1~3年生



ミッション RYOGO
4~6年生



4~6年生:応援玉入れ



閉会式



紅組・白組共に頑張りました。



全校リレ

